

exposés.

“ Tout le temps que les bestiaux resteront sur le terrain de l'exposition, on fournira, et les hommes pour en avoir soin, et la nourriture à leur donner. Et, s'il y a de la quarantaine, les frais seront encore à la charge du gouvernement. ”

M. McIntosh compte surtout sur un bel étalage des produits miniers de la province de Québec. Il espère voir tous ceux de nos capitalistes qui s'occupent de mines profiter de la belle occasion qui leur est offerte de faire valoir les ressources minières de la province.

C'est aussi notre opinion. Nous avons des richesses minérales au moins égales à celles des pays les mieux doués sous ce rapport. Que nous manque-t-il pour les exploiter ? Le capital. L'exposition de Chicago où afflueront les capitalistes de tout l'univers, sera une magnifique occasion pour nous de frapper un grand coup en donnant aux visiteurs un aperçu des millions enfouis dans le sol canadien et n'attendant que le pic du mineur.

Ce qui m'a le plus frappé, dit M. McIntosh, dans les édifices en voie de constructions, c'est celui qui est consacré à l'administration de l'exposition.

Il contiendra les bureaux de la direction, les quartiers généraux du service des incendies et de la police, ceux de la presse, de l'administration étrangère, le bureau de poste, une banque et le bureau des renseignements.

— L'agriculture aura-t-elle une grande part dans cette exposition ?

— Une très grande, et je dois dire que les directeurs de cette partie importante m'ont paru tout à fait à la hauteur de leur position.

L'édifice consacré à l'agriculture couvrira une surface de 15 acres. La hauteur de la corniche sera de 65 pieds. Il aura une annexe de 550 pieds par 300 et comprendra une salle de réunion de 450 pieds par 125 contenant 1,500 sièges. C'est là qu'auront lieu les conférences sur l'agriculture telle qu'elle est pratiquée dans tous les autres pays du monde.

Cette partie de l'exposition sera aussi décorée à profusion d'ornements et de statues.

La laiterie, à elle seule, occupera un espace de 200 pieds sur 100. Le coût de l'édifice particulier à ce département important sera de \$30,000.

Le matériel occupera un espace de 60,000 pieds.

On a consacré à l'horticulture une surface de 6 arpents et demi. Le pavillon central coûtera \$300,000 et aura un dôme de 180 pieds de haut. Deux autres pavillons s'élèvent aux extrémités. Au centre, on verra les palmiers les plus hauts de l'univers, on y trouvera la flore de toutes les parties du monde.

— Quel sera l'espace réservé aux produits des forêts ?

Cette partie a particulièrement attiré mon attention, vu l'importance de notre exposition forestière. Elle occupera près de 3 acres; \$100,000 sont consacrées à l'érection des édifices.

Il n'entrera pas un morceau de fer dans cette construction. L'édifice sera entouré de troncs d'arbres avec leur écorce. Chaque état fournira trois arbres parmi ceux qui sont les plus importants dans chaque pays.

Quel sera l'édifice le plus considérable ?

La galerie des arts et manufactures. Elle sera de forme rectangulaire et trois fois plus grande que Saint-Pierre de Rome, 4 fois plus grande que le Colisée qui pouvait contenir 80,000 personnes.

Somme toute cette exposition sera une merveille du commencement à la fin et donnera une juste idée du progrès matériel accompli dans le monde entier depuis l'époque de la découverte de l'Amérique.

Le Canada devra faire les plus grands efforts pour y paraître avec avantage. Jamais il ne s'est offert une si belle occasion de faire constater nos ressources et nos progrès. Je compte beaucoup sur l'esprit d'entreprise de mes concitoyens.

*Couvent de Sainte-Anne de la Pocatière.*—A la dernière séance du Bureau de l'Instruction publique, sept élèves du Couvent de Sainte-Anne de la Pocatière ont obtenu leur brevet de capacité, savoir diplômés modèles, les Dllles Marie Jean, Lumina Caron et Anna Hudon.

Le 27 juin dernier, les prix d'honneur ont été distribués comme suit dans cette institution :

1ère classe française : Prix d'excellence avec couronne, Mlle Eliza Pelletier.—1ère classe anglaise : Prix d'excellence avec couronne, Mlle Eva Blanchet.—Elève graduée du cours modèle avec médaille d'or et couronne, Mlle Lucie Potvin.—Médailles d'honneur : Mlles Jean, Marie-Louise Desjardins, Eva Francœur, Amalberge Garon.—Prix de progrès remarquables, avec médailles, Mlles Régina Potvin, Marie-Alma Gagnon et Alice Potvin.—Excellence pour la musique avec médaille d'or et couronne, Mlle Demerise Leclerc ; médaille d'argent.